



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Sagaranten Door to Door Kunjungi Warga Desa Gunung Bentang Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SAGARANTEN.FR.N.CO.ID](http://SAGARANTEN.FR.N.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 17:27



Bripka Indra Permana Polse

-7°28'5", 137°

17/04/2

*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Melakukan Giat Door to Door System*

SUKABUMI - Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang yang bertugas di Kepolisian Sektor Sagaranten, melaksanakan kegiatan Door to

Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, di Kampung Sindangsari RT.07/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, Rabu (17/04/2024).

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Indra Permana disambut baik oleh warga masyarakat setempat. Selama berinteraksi dengan warga, beliau memberikan sejumlah himbauan penting, antara lain:

1. **Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Apabila terdapat kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas.
3. **Meningkatkan Kepedulian dan Kewaspadaan:** Bripka Indra Permana mengimbau kepada seluruh warga untuk meningkatkan kepedulian dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.
4. **Bhabinkamtibmas Sebagai Konsultan Solutif:** Beliau juga menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan Waktu Anak:** Bripka Indra Permana menghimbau kepada para orang tua untuk memastikan bahwa anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari guna mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan ini merupakan wujud dari komitmen Bripka Indra Permana sebagai Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan pembinaan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan bersama. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Gunung Bentang.